



**Nachmittags Autogrammstunde
mit dem Nachwuchsrennfahrer
Maurice Ullrich**

Traditionsgemäß veranstalten die

„The Bikers Nieder-Olm“ auch in diesem Jahr wieder ihre beliebte **Motorrad-Ausstellung**.

Am 20. Januar wird es in der Nieder-Olmer Ludwig-Eckes-Halle für alle Zweirad-Fans wie immer ausreichend Gelegenheit zu „Benzingesprächen“ in der bikefreien Zeit geben.

Die regionalen Motorradgeschäfte präsentieren ihre neuesten Modelle und bieten reichlich Informationen zu den Highlights der kommenden Saison. Auch Zubehör und Accessoires sind zu entdecken und es besteht die Gelegenheit, sich von Kopf bis Fuß modisch und funktional neu einzukleiden. Moderate Preise und das ein oder andere Schnäppchen laden ein zum Stöbern nach Herzenslust.

Auch auf einer „Motorradausstellung“ erfreuen sich die E-Bikes, die hier in Nieder-Olm schon zum dritten Mal mit ausgestellt werden, wachsender Beliebtheit. Nachmittags wird der Nachwuchsrennfahrer Maurice Ullrich die Veranstaltung zu einer Autogrammstunde besuchen.

Die Veranstalter erwarten wie immer regen Zulauf von Zweiradfahrern aus nah und fern.

Weitere Infos unter www.TheBikers.de

Foto: privat

E-BIKES Radfahren neu erleben

- > E-Bikes sind Fahrräder mit „Hybridantrieb“ – Muskelkraft plus Elektrpower.
- > Die brandneuen E-Bike-Modelle gleich mal testen bei einer Probefahrt
- > Finden Sie Ihren persönlichen E-Bike-Typ – lassen Sie sich beraten und vergleichen Sie unterschiedliche Typen und Marken

www.TheBikers.de

Motorrad- Ausstellung

Motorräder - Bekleidung - Zubehör

20. Jan. 2013

Nieder-Olm Eintritt: € 3,-

Ludwig-Eckes-Halle